

WG 2022-01-05 Antrag IG-Ost Fraktion DIE LINKE.txt

Von: kemal gülcehre

Gesendet: Mittwoch, 5. Januar 2022 12:29

An: Bürgermeister: Burkhard, Christoph; Lawall, Sven; Beiser, Daniel

Betreff: 2022-01-05 Antrag IG-Ost Fraktion DIE LINKE

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burkhard!

Die Fraktion DIE LINKE beantragt den nachfolgenden Antrag bei der nächsten Stadtratssitzung auf die Tagesordnung zu setzen.

Antrag:

Die Fraktion DIE LINKE beantragt, dass die Stadt Alzey - vertreten durch den Bürgermeister - eine Informationsveranstaltung mit der EGA ausrichtet, um die Bürgerinnen und Bürger, die Mitglieder der Ausschüsse und den Stadtrat über den aktuellen Sachstand zur Erweiterung des IG-Ost zu informieren.

Begründung:

Die EGA ist an alle Fraktionen herangetreten, in der Absicht, sie in einzelnen Gesprächen über den aktuellen Sachstand zu informieren. Wir danken für diese Initiative! Allerdings halten wir es für besser und konstruktiver, wenn eine Veranstaltung dieser Art in Anwesenheit aller Fraktionen, aller Ausschussmitglieder aus den Ausschüssen "Bürgerdienste", "Klimaschutz" und "Bauausschuss" stattfindet. Außerdem halten wir es für angemessen und sinnvoll, auch die Teilnahme von interessierten Bürgerinnen und Bürgern zuzulassen. Damit hätten wir die Gewährleistung, dass alle mit eingebunden und auf dem gleichen Informationsstand sind. Danach können wir in den Ausschüssen und den entsprechenden Gremien beraten und Beschlüsse fassen. Ansonsten besteht aus unserer Sicht die Gefahr, dass sich Personen übergangen oder nicht richtig informiert fühlen. Maximale Transparenz ist Grundvoraussetzung dafür, die notwendigen Beschlüsse vernünftig auf den Weg zu bringen und abzustimmen.

Deshalb unsere Bitte und der Antrag, eine Sitzung z.B. in der Mensa des Gymnasiums am Römerkastell durchzuführen. Dazu müsste natürlich eine Absprache mit der Kreisverwaltung stattfinden und die

EGA mit eingebunden werden. Gerne können auch die Gemeinderäte der Stadtteile mit eingebunden und entsprechend informiert werden.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen  
Kemal Gülcehre